

EL FUTURO DE LA HUMANIDAD

Cabe señalar que en la Humanidad muchos karmas comienzan a finalizar para muchos seres, seres que en su aspecto espiritual están ansiosos de volver al Orden Evolutivo-Experiencial, seres que podrán pasar a nuevos ámbitos de experiencias, con nuevas perspectivas y tener nuevos destinos experienciales. Para todo ello están teniendo una fuerte oposición, pero también los acompaña la Fuerza Espiritual que el Cristo está Proyectando para que puedan trascender la atracción de las fuerzas negativas, aquellas con las que ellos mismos buscaron estar vinculados en el pasado. Las Fuerzas Crísticas Redentoras, están al alcance de todos aquellos que estén en las condiciones de Afinidad Vibratoria necesaria y pueden ser proyectadas e Irradiadas para potenciar la Acción Redentora del Cristo en el Planeta y la humanidad.

Gradualmente ese proceso va a generar las Perspectivas Espirituales de Progreso y Evolución que son propias del Plan de Evolución de la Humanidad, que como sucede en todos los mundos, es parte del Plan Divino Universal. Ello implica que el Planeta y la humanidad en el futuro van a adquirir un Ritmo que es el propio y natural del Movimiento de la Vida en el Universo.

Los siguientes párrafos de Madú Jess nos describen algunos aspectos de ese proceso futuro que va a transitar la humanidad:

“Dentro de la Ley Suprema de Armonía que rige los mundos en el Universo entero, el conjunto de Vibraciones correspondientes a diferentes astros produce UNA determinada VIBRACION CONJUNTA, qué es precisamente la necesaria para aquellos otros astros sobre los cuales esa Vibración se proyecta.”

Nota: El Párrafo anterior tiene una Circularidad Holística que nos muestra el Aspecto Divino Ley en Manifestación en el Cosmos. Por Ley de Armonía, aquellas Vibraciones que corresponden a diferentes astros, por aspectos que seguramente responden a la Afinidad Evolutiva existente entre esos astros, que seguramente comenzaran a relacionarse en Fraternidad Universal en un Plano Superior al nuestro, constituyen un Haz Vibratorio Conjunto que Atrae como respuesta a las necesidades del Plan de Evolución, Vibraciones del Cristo que se proyectan a la Totalidad de los astros del Conjunto.

Ello implica que todo astro perteneciente a esa Totalidad Vibratoria Conjunta, comienza a recibir Vibraciones que necesita para dar ese Salto Evolutivo en Armonía con los otros astros del Conjunto, que implica un “Momento de Necesidad” de trascendencia para cada uno de ellos. Como ocurre en nuestro planeta y su humanidad, ello se traduce en la necesidad del acelerar la trascendencia de aspectos que por libre albedrío la humanidad no trascendió.

En función de lo mencionado si bien por Ley Existe Libre Albedrío y el Tiempo no existe en los términos que lo asumimos humanamente, también por Ley, ese “Momento de necesidad” mencionado constituye condiciones ineludibles de superación, para no afectar la Armonía Cósmica que es aspecto inherente a la Armonía Universal y en lo humano se traduce a hechos ineludibles que deben acontecer.

Sigamos con los párrafos de Madú Jess:

“Por lo tanto, esas nuevas Vibraciones que llegarán a la tierra, no solamente actuarán en todo lo físico, visible e invisible, sino también conmoverán aspectos Espirituales, que, en vuestro mundo, se encuentran en los diferentes Reinos de la Naturaleza.”

“Esa conmoción será muy beneficiosa para la humanidad, pues a través de ella podrá, después del lógico período de confusión, sentar las bases más firmes y reales para formar sobre ellas sus conceptos en lo científico, en lo religioso y, de acuerdo con la Evolución rápida que se operará a través de esos hechos, también en lo social y más adelante en lo político.”

“El contacto con esa Vibración, que os repetimos tendrá ACCION FISICA, y a la cual se unirá otra vibración de ACCION ESPIRITUAL, marcará el comienzo de la NUEVA ERA en vuestro mundo. Vuestro mundo entrará así, definitiva y decididamente en la Nueva Etapa, en la Etapa de la Espiritualización a través de la Sutilización, que comenzará ahora, en todos los aspectos visibles e invisibles de la materia.”

“Las sutilización de la mente humana y el alma humana permitirá nuevos enfoques, más sutiles y, por lo tanto, más verdaderos, en todos los aspectos de la manifestación de la Vida en vuestro mundo, a través de ideas e inspiraciones y de sensaciones que los hombres recibirán, porque su mente y su alma más sutilizadas, estará en condiciones de recibirlas.”

Vemos que, tal como ya hemos mencionado, Todo es Vibración y a través del descenso de Nuevas y Poderosas Vibraciones se acercan nuevas realidades en todos los aspectos de la vida humana manifestada en nuestro planeta. En este sentido, espera a la humanidad un ineludible cambio imprescindible, en que los seres humanos deberemos estar más en contacto con el auto conocimiento de nuestras propias Vibraciones en Consciencia de Unidad y buscando la Armonía Vibratoria necesaria en el Ritmo de las Vibraciones propias de la Vida manifestada en el Planeta, Trabajo Espiritual este que constituirá un Aspecto de la Manifestación de la Ciencia Divina en la Tierra.

Veamos sobre este aspecto los siguientes párrafos del Conocimiento de Madú Jess, los mismos nos muestran la relación que existe entre el Ritmo de las Vibraciones y el futuro de la humanidad:

“El Ritmo de las Vibraciones constituye lo que podría denominarse el “movimiento de la Vida”, en cada una de Sus Manifestaciones. Siendo todo Vibración en el Universo, es decir, siendo Vibración la Vida que se Manifiesta en todo el Universo, todo él tiene, también, Ritmo..., porque cada Vibración o conjunto Vibratorio o persona o Ser tiene un Ritmo determinado, que debe estar en armonía con el Ritmo del Universo todo. La Armonía perfecta es la armonización de los Ritmos individuales para constituir el Ritmo Universal.”

“El equilibrio Rítmico en las vibraciones que conforman un ser determina perfección en el conjunto. Cuando el Ritmo de alguna vibración o del conjunto de vibraciones que conforman el ser es desarmónico, se producen en él estados que pueden traducirse en manifestaciones de

desequilibrio, tanto en lo espiritual como en lo físico. Es, pues, el Ritmo, la base del perfecto equilibrio.”

“¿Qué es lo que marca el Ritmo en las Vibraciones? El Ritmo de las Vibraciones depende de la Mente que lo Rige. Cuando el Ser carece aún del uso de su Libre Albedrío y de su Voluntad, cuando se encuentra Espiritualmente en estado “embrionario”, su Ritmo es perfecto por cuanto está Regido por Mentes Superiores; pero, cuando el Ser, a través de su Progreso Evolutivo llega a constituirse en un Ser Consciente, es su Mente la que debe marcar el Ritmo de todo el propio conjunto Vibratorio. Cada persona, conformada en sus tres partes, Alma, espíritu y materia, por vibraciones diversas, debe mantener un Ritmo perfectamente armónico entre todas esas vibraciones para poder vivir en equilibrio perfecto.”

El fluir del Aspecto Espiritual sobre los aspectos humanos, que es natural en un Ser Espiritualizado, impulsa a la Voluntad del Ser a adecuar las Vibraciones de toda su manifestación humana a la Armonía en Afinidad con esa Energía Espiritual Superior que desde el Espíritu impacta en la consciencia humana.

A continuación, Madú Jess nos explica qué sucede cuando esa armonía no se establece:

“Cualquier desarmonía en ese Ritmo conjunto establece un desequilibrio en toda la persona. Cada ser humano, cada animal, cada vegetal tiene su Ritmo propio, y ese Ritmo individual debe ser acorde con el Ritmo del grupo al que pertenece. En el animal y en el vegetal es fácil lograr y mantener ese Ritmo, por cuanto todo en los Reinos de la Naturaleza es Guiado constantemente por las Mentes Superiores que cuidan a las “Chispas” Divinas y a los “Soplos” Espirituales que Experimentan en la Naturaleza; pero en nosotros, los humanos, es necesario que nosotros mismos nos esforcemos por lograr y mantener el Ritmo perfecto, en nosotros y a nuestro alrededor.”

“Nuestra mente humana puede mantener el Ritmo y puede también desequilibrarlo. En un grupo de seres afines es fácil mantener el Ritmo necesario, porque no se producen “choques” entre ellos, pero en grupos de seres con mentalidades diferentes resulta difícil lograr y mantener el Ritmo armónico necesario, y, lógicamente, se producen con facilidad desarmonías.”

Podemos apreciar claramente en nuestra humanidad actual cuanta desarmonía está presente en el desenvolvimiento de la vida humana y cuanto Trabajo Espiritual deberemos realizar, ya sea en esta presente encarnación o en Vidas sucesivas posteriores. Pensemos que no podremos eludir nunca ese Trabajo Evolutivo que corresponde a todos los seres del Universo por Ley, aquello que no hagamos en esta presente vida humana nos estará esperando en una o varias

siguientes y sin, quizás, la ayuda del gran Caudal de Amor-Poder-Luz que el Cristo tiene en esta etapa desplegado en la humanidad.

En relación a la humanidad del futuro, Madú Jess nos dice que:

“Las humanidades del futuro propenderán, de acuerdo con las necesidades Espirituales de la Evolución y el Progreso, a establecer un Ritmo uniforme en grandes grupos de la Humanidad, lo cual permitirá la armonía necesaria. Así, toda la energía que requiere el procurar obtener armonía dentro del desequilibrio, podrá ser enfocada con miras a la Evolución Espiritual de esos grupos.”

“Se conformarán, en las humanidades del futuro, siete grupos humanos, cada uno de los cuales tendrá un Ritmo diferente, pero armónico con el Ritmo de los otros grupos, que corresponderá al Trabajo Evolutivo de ese conjunto, y la Evolución y Progreso de cada conjunto significará el logro de determinadas superaciones imprescindibles para la Humanidad.”

“A cada uno de esos siete Grupos le corresponderá enfocar la Evolución de uno de los aspectos de la Vida Manifestada en nuestro Mundo físico, y esos siete aspectos deberán luego, en el proceso Evolutivo, unificarse, para conformar en la Tierra la vida humana de mayor progreso y evolución que le corresponderá en un futuro más lejano.”

“Cada uno de esos siete Grupos vivirá dentro de un Ritmo determinado, y ese Ritmo, a través de la Acción de Seres encarnados especialmente preparados, irá Unificándose con el Ritmo de los otros Grupos, realizándose finalmente la Unificación total de los seres humanos.”

“Imposible sería, en el momento actual de la Humanidad, lograr la Unificación Rítmica entre todos los Seres encarnados que la conforman, pues existe una desarmonía tal que sería muy difícil encontrar mil personas que tuvieran perfecta armonía Rítmica entre sí. Los Seres Superiores irán preparando Espiritualmente los Grupos de Seres que luego, encarnados, conformarán las humanidades del futuro, tendientes a obtener la perfecta Unificación de la Humanidad del futuro más lejano.”

“En el concepto Espiritual debemos entender que el Ritmo está determinado por la “calidad”, la potencia (intensidad) y la sutileza de la Vibración o conjunto de Vibraciones. La calidad en Mundos como el nuestro puede diferenciarse en positiva o negativa. El Ritmo podemos considerarlo como la resultante de estos tres aspectos en una Vibración o en un conjunto de Vibraciones.”

“El Ritmo de todo lo que Vive en nuestro mundo deberá armonizarse entre sí; en consecuencia, en los lugares de nuestro planeta habitados, en el

futuro, por Grupos de un determinado Ritmo, los vegetales y los animales tendrán un Ritmo que será armónico con el Ritmo de los seres humanos.”

“Se nos ha hablado muchas veces de los enormes cambios que se producirán en nuestro planeta y este será uno de esos enormes cambios, ya que, debido a “fenómenos”, como nosotros los llamamos, físicos y sus consecuencias, la vegetación y la vida animal se agruparán en diferente forma de como lo están actualmente, y a la par los humanos se agruparán de acuerdo con las necesidades Evolutivas y armonizados entre sí por una misma tónica Rítmica.”

“En estos momentos podrá parecernos casi imposible lo que nos dicen, pero esto, que podría considerarse un “anuncio profético para un futuro lejano”, es uno de los cambios que se operarán en la Tierra. Para llegar a esos cambios tan grandes serán necesario grandes transformaciones, que, lógicamente, producirán en el comienzo perturbaciones, en los seres humanos y en la Naturaleza. Esas perturbaciones inevitables serán, precisamente, las que iniciarán los grandes cambios del futuro.”

“Son tan grandes los hechos que habrán de producirse que sólo nuestra Fe inmovible podrá aceptarlos como realidades, pero se nos irán anunciando, porque es necesario que los seres humanos del futuro sepan a qué obedecerán los grandes cambios y las grandes transformaciones que deberán operarse en su vida y en todo lo que existe a su alrededor. Tengamos, pues, fe absoluta, porque sin fe absoluta e inmovible no podremos ser utilizados como “depositarios” de los anuncios proféticos de las Realizaciones que esperan en el futuro cercano y lejano al Planeta, a la Naturaleza y a la Humanidad.”

Podemos apreciar claramente que la Vida Universal que es la Vida Verdadera, difiere en su Realidad de la manera en que es percibida hoy en día la vida humana como un solo hecho material y temporal que hay que aprovechar al máximo para obtener felicidad material, la Vida Verdadera es Amor-Trabajo-Voluntad-Realización que se transforma en Felicidad Espiritual que es la Verdadera Felicidad.